
PlantaDoce.

Empresa

Grupo HLA apunta a 500 millones de euros en ingresos en 2022

El proveedor hospitalario español, propiedad de Asisa, se muestra optimista para el presente ejercicio, en el que pondrá en marcha centros médicos en Sevilla, Barcelona y Alicante.

A. ESCOBAR
30 may 2022 - 05:00



Grupo HLA apunta alto. El proveedor hospitalario español, propiedad de Asisa, estima alcanzar unos ingresos de 500 millones de euros en 2022, frente a los aproximadamente 425 millones de euros registrados en 2021, según adelanta Valeriano Torres, consejero delegado de HLA, a PlantaDoce.

PlantaDoce.

Torres, que fue **nombrado consejero delegado del grupo hospitalario el pasado 24 de mayo**, había ejercido como director territorial Sur, Noreste y Noroeste de Asisa. El ejecutivo cuenta con experiencia en el ámbito del seguro de salud y en gestión hospitalaria. Entre sus objetivos se encuentra seguir impulsando la consolidación de HLA y la integración de sus centros, mediante un plan inversor para la remodelación y modernización de las instalaciones y la incorporación de nueva tecnología.

Durante el último año, HLA mantuvo sus planes de expansión con **la incorporación a su red de la clínica Serman** (Jerez de la Frontera, Cádiz) y de un nuevo centro médico en Aguas Vivas (Guadalajara).

Paralelamente, HLA siguió desarrollando su plan de modernización en los hospitales y centros médicos, con la adquisición de la última tecnología y el desarrollo de su cartera de servicios. En este plan se enmarcan las reformas y ampliaciones de los edificios de HLA Los Naranjos, en Huelva; HLA Universitario Moncloa, en Madrid; HLA Perpetuo Socorro, en Lleida; HLA Santa Isabel, en Sevilla; y HLA Doctor Sanz Vázquez, en Guadalajara. “Estimamos que **la renovación del hospital de Moncloa estará completada para finales de este año**”, explica Torres.

HLA invertirá más de cuarenta millones con los nuevos proyectos de Sevilla y Barcelona

La compañía ultima la puesta en marcha de un centro de cirugía mayor ambulatoria en Sevilla, en la Avenida Ramón y Cajal, y **otro en Sant Gervasi-La Bonanova, en Barcelona**. La inversión para la primera instalación es de poco más de veinte millones de euros, mientras que para la segunda la cantidad asciende a 22 millones de euros, según confirma el consejero delegado de HLA.

Más allá del centro hispalense y el catalán, HLA está en proceso para construir un nuevo complejo médico en Alicante. De esta manera, el grupo contará con **casi cuarenta centros médicos multiespecialidad** y más de 17 hospitales.

“El objetivo de HLA es consolidar la marca y ser eficientes y competitivos manteniendo nuestros indicadores de calidad”, señala Torres. “Cada vez hay más inversores en este sector, aumenta la concentración y tenemos que estar a la altura”, añade el consejero delegado de HLA.

PlantaDoce.



Valeriano Torres, consejero delegado de Grupo HLA

En el ramo de salud, las primas de Asisa alcanzaron 1.306,7 millones de euros en 2021, con un crecimiento del 4,2% respecto a 2020. En el ámbito del seguro dental, Asisa incrementó el número de asegurados en un 9,7%. Por su parte, Asisa Vida cerró el ejercicio pasado con más de 17 millones de euros en primas, un 32% más respecto al ejercicio anterior, lo que sigue la línea de crecimiento del 23% registrada en 2020.

A lo largo del año pasado, **Asisa invirtió 60,5 millones en el desarrollo de su red asistencial**. Desde 2010, las inversiones del grupo superan los 475,8 millones de euros, tras generar unos resultados acumulados de 380,3 millones de euros. En el ámbito asegurador, en 2021, el grupo atendió a 2,8 millones de asegurados.